

de leur vie. Mais que certaines modes pénétrant dans le temple, s'approchent des saints autels, de l'administration du Saint-Chrême, et même de la Sainte Table, c'est une chose qui nous cause une immense douleur. C'est une contradiction criante entre la profession chrétienne et l'esprit effrontément mondain.

— Le congrès annuel des Instituteurs et Institutrices bilingues de la province aura lieu les 26 et 27 octobre à l'Académie Provencher de Saint-Boniface. Nous espérons que le nombre des congressistes sera plus considérable que jamais. Les membres des communautés religieuses tiendront sans doute à donner l'exemple, et leur présence, si appréciée l'année dernière, le sera encore davantage, surtout si nos bonnes Religieuses veulent bien faire bénéficier le congrès du trésor de leur expérience.

— La nouvelle école paroissiale ruthène de Winnipeg a ouvert ses portes à plus de deux cents enfants dès les premiers jours de septembre. Cette école a coûté \$18 000.

— Les RR. PP. Donnelly et O'Donnell, O. M. I., viennent de prêcher une retraite aux paroissiens de l'Immaculée-Conception à Winnipeg.

— M. l'abbé Amédée Roy, ancien élève de Saint-Hyacinthe, est arrivé à Saint-Boniface le 26 septembre et il a commencé sa théologie tout en étant surveillant au Petit-Séminaire. M. l'abbé Léon Létourneau, autre séminariste, demeure à l'archevêché dans l'intérêt de sa santé. Tous deux suivent des cours de théologie au Collège en même temps que MM. les abbés J.-B. Fonmosse et Albert Baribault, séminaristes faisant partie du personnel collégial. Leur professeur est le R. P. Philippe Bournival, S. J.

— Deux Sœurs ruthènes sont retournées à Sifton, Man., depuis quelques semaines.

— On nous assure que le nouveau grand maître des Orangistes, digne successeur du Dr Sproule, a déclaré que la vue de la monumentale cathédrale catholique de Saint-Boniface lui a déchiré le cœur. O fanatisme, comme tu aveugles des hommes par ailleurs intelligents ! Si *FAS EST ET AD HOSTE DOCERI*, cette déclaration est la confirmation que notre cathédrale est la grande affirmation catholique dans l'Ouest.

— Les Ruthènes catholiques de Sifton ont protesté énergiquement contre la conduite indigne d'un schismatique qui veut semer la zizanie parmi eux. Ils expriment hautement leur reconnaissance à l'épiscopat canadien pour le zèle dont celui-ci a toujours fait preuve à l'égard des Ruthènes.

R. I. P.

L'honorable sénateur Noé Chevrier décédé le 9 octobre à Winnipeg. Il avait succédé à l'honorable sénateur T.-A. Bernier le 19 janvier 1900 et représentait au Sénat l'élément canadien-français du Manitoba.